
 

Cette année encore, la rentrée scolaire s’est 

passée dans la bonne humeur pour les 68 

enfants de petite section maternelle au 

CM2. 

Le personnel périscolaire a effectué un 

important travail de rangement et de 

nettoyage, pour cette ouverture. 

Un Grand nettoyage a été réalisé en juillet 

pour la classe des maternelles (décapage 

des sols, du mobilier et des jouets) 

 L’ensemble de l’équipe périscolaire est ravi 

de pouvoir accueillir les enfants en garderie 

et cantine. 

Vous retrouverez Nicole, Justine, Christel 

ainsi que Marjorie et Mélina qui sont aux 

postes d’ATSEM auprès des enfants de 

maternelle. 

 

A.S.C.S.M. 

Après un été chaud, venez-vous mettre au 
frais à la Montaudine pour vous détendre et 
profiter de belles activités sportives, 
manuelles, culturelles … 
Chaque semaine hors congés scolaires : 
danse jazz, gymnastique douce ou plus 
tonique, relaxation qi-gong, Pilates ; 
Puis la vannerie, qui mêle l’activité 
physique de la cueillette avec 
l’apprentissage et la confection d’œuvres en 
osiers et autres trésors de la nature.  

 
 
Bien sûr, les Aînés poursuivent leurs 
réunions bimensuelles même l’été et seront 
contents si vous venez les saluer ou les 
rejoindre. 
Toutes précisions sur le programme et le 
bulletin d’inscription joints à cet Écho. 
Vous pouvez vous inscrire et nous contacter 
par mail ascsmontaud@gmail.com 
 
Nous sommes aussi très heureux de vous 
inviter à une pièce de théâtre, Esquisses, 
vendredi soir 14 octobre à la Montaudine. 
Réservez votre soirée pour un bon moment 
à partager ! 
Et nous nous sommes laissé dire qu’une 
autre pièce se profilait ainsi qu’une soirée 
Musique par le MONTAUD Bistrot !  
 
Alors à très bientôt ! 
Isabelle Ribet pour 
L’équipe de l’ASCSM ! 
 
 
Montaud’Ubohu 

L’équipe de Montaud-Ubohu est revenue 
de vacances ! 
L’équipe s’est retrouvée le Lundi 22 Août 
pour remettre la crèche en place 
correctement afin de pouvoir accueillir les 
enfants comme il faut dès le mardi ! 

Nous profitons encore du soleil jusqu’au 
bout !  
Les premières adaptations ont débuté.  
Il nous reste essentiellement de la place 
pour des grands (à partir de 18 mois), 
n’hésitez pas !   
 

Le Collectif « Les enfants dans les 

Bois »  

Le collectif "Les Enfants dans les Bois" a le 

plaisir de vous inviter à la 11ème édition des 

Journées du Patrimoine : samedi 17 et 

dimanche 18. 

L’écho municipal 
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Sou des Ecoles 

Le Sou des écoles espère que les vacances 
ont été reposantes pour tous les 

Montaudins                       
L'association va rapidement reprendre du 
service afin de financer les prochains 
projets scolaires. 
Pour mener à bien toutes ses actions, le 
Sou a besoin de bénévoles tout au long de 
l'année scolaire.  
 
Si votre enfant est scolarisé à l'école du 
village et que vous souhaitez aider, 
contactez-nous sur 
soudesecolesmontaud@gmail.com.  
L'assemblée Générale de l'association se 
tiendra le mardi 13 septembre.  
Parents d'élèves, nous vous attendons 
nombreux pour le renouvellement d'une 
une partie du bureau et la mise en place 
des actions futures. 
Pour finir, le Sou souhaite une douce 
rentrée à tous les enfants !  
 

Association Communale de Chasse 

Agréée 

Ouverture de la chasse, tous les jours 

sauf le 

VENDREDI, 

à partir du 
dimanche 11.  

 

 

Montaud T’Aime 

L'association Montaud t'aime organise 

deux activités pour les enfants de l'école à 

partir de la moyenne section. 

De la danse le mercredi en fin d'après-

midi, et multisports les jeudis après l'école. 

Nouveautés de cette année pour le 

multisport jeux de lutte, jeux traditionnels, 

et jeux collectifs, pour les plus jeunes et en 

plus pour les plus grands jeux de raquette 

et hockey.  

Celles-ci sont présentées ici. 

https://view.genial.ly/60d39820006b5e0dd

032564c/interactive-content-activites 

Dylan FABRE  

Nous remercions tous les 

Montaudins pour leur soutien 

en vote à l’élection du sportif 

de l’année (Dauphiné libéré) 

où Dylan finit finalement 

2ème. 

La coupe Magnus trophée du championnat 

de France est passée un weekend par 

Montaud ! 

Merci encore à tous, et peut-être la relève à 

Montaud dans quelques années…. 
 

Foire de Beaucroissant : 

Pour tous renseignement vous pouvez 

consulter le site via le lien ci-dessous :  

https://www.foirebeaucroissant.fr/ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

Le relevé des compteurs d’eau s’est bien 

déroulé. Merci d’avoir réservé un bon accueil à nos 

deux employés et tout mis en œuvre pour laisser 

l’accès libre à votre compteur. 

En cas d’erreur ou/et de réclamation, vous pouvez 

contacter la mairie (04 76 93 65 79 ou 

mairie@montaud.fr)  

La campagne des relevés de compteurs d’eau est 

terminée, comme chaque année, certains 

consommateurs se sont rendu compte, aux vues de leur 

relevé de consommation, que leur réseau privé avait une 

fuite. 

Le règlement du service des eaux de la collectivité de 

Saint Marcellin Vercors, prévoit qu’une facture en cas de 

fuite sera établie, sur la base du double de la 

consommation de l’année précédente. Ce qui en soit, bien 

qu’en deçà du paiement réel du relevé du compteur, peut 

engendrer une dépense importante du budget familiale. 

Afin de ne pas connaitre ce désagrément, je ne peux que 

vous encourager à vérifier régulièrement que votre 

compteur ne débite aucun litre d’eau lorsque toutes vos 

points d’approvisionnements sont fermés. 
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FIBRE OPTIQUE : 

Petite point sur le déploiement de la 
fibre optique sur notre territoire : 
Des soucis au démarrage pour 
l'installation de la fibre optique sur le 
département de l'Isère avec des 
entreprises qui ont fait faillites, le 
problème récurrent pour trouver du 
personnel et des centaines de milliers 
de points de connexions à reprendre... 
Cela étant, en ce qui concerne le 
territoire de notre communauté de 
communes, les NRO (Nœuds de 
Raccordement Optiques) sont tous 
installés et les endroits clefs : hôpitaux, 
grosses entreprises peuvent se 
connecter avec des abonnements 
professionnels (~400€/mois). Ils 
pensent ouvrir un millier de points 
pour les particuliers d'ici fin 2022 
autour d'Izeron et ND de l'Osier.  
En ce qui concernent le reste du 
territoire, pas encore de plan de 
déploiement avec un séquençage 
associé, les seules dates officielles 
restent de début 2023 à fin 2024 pour 
toutes les habitations en Isère. 
Dans tous les cas, ne répondez pas aux 
sollicitations publicitaires sur Montaud 
avec des opérateurs prétendant avoir 
l'exclusivité pour vous connecter. En 
effet, le choix de l'opérateur restera 
ouvert pour les habitants. Nous vous 
informerons lorsque les offres 
pourront être déployées sur le village 
mais malheureusement pas dans les 
prochaines semaines. 
Bien cordialement,  
Philippe DESPESSE 
 

 

 

 

 

 

 

Mot du maire :  

INVITATION A DECOUVRIR NOTRE FORET     

« La gestion durable d’une forêt s’appuie 

sur un professionnalisme reconnu et avéré. 

C’est pourquoi, j’ai demandé à notre 

interlocuteur privilégié, Mr Yohan 

Gueydon technicien à l’office nationale des 

forêts, de nous éclairer sur la gestion de la 

forêt, les enjeux climatiques, la ressource 

financière, l’équilibre sylvo-cynégétique, la 

propriété forestière et ses usagés. 

Bref les sujets ne manqueront pas. 

Je vous propose de nous retrouver pour 

une découverte terrain, le samedi 17 

septembre à 9 h sur le chargeoir de 

l’affouage à Bois Vert. 

Vous pouvez emprunter la route forestière 

avec votre véhicule en privilégiant le 

covoiturage évitant ainsi l’autosolisme. 

Cordialement 

Le maire » 

 

A partir du 12 : reprise des activités 

avec l’ASCSM (voir flyer) 

Mardi 13 à 20h30 : AG du Sou des 

école 

-salle de la mairie- 

 

Samedi 17-Dimanche 18 : Journées 

du Patrimoine- 3 Lieux (Grange-

Eglise-chemin des Arts) - 

Lundi 19 à 20h30 : réunion des 

associations -salle de la mairie- 

Lundi 26 à 19h30 :  AG de l’ASCSM 

-salle de la mairie- 
 

 

 



 

1/Règlement périscolaire : Vote des tarifs 

garderie + cantine 22-23+règlement intérieur : 

Vercors restauration se dirige vers une 

augmentation « limitée » de 17% du prix du 

repas. Cette augmentation ne prend en compte 

que l’augmentation des matières premières 

déjà réalisée.  

Après en avoir délibéré, le conseil municipal 

DECIDE de créer une 4ème tranche de 

quotient familial pour l’application des tarifs 

des repas cantine, VOTE, les prix tels que 

présentés avec une augmentation aux centimes 

et la création d’une 4ème tranche de quotient 

familial, sous réserve d’une révision en cours 

d’année par Vercors Restauration et en 

fonction de l’évolution de celle-ci, tel que ci-

dessous : 

 

 

 

 

TARIFS 
2021/22 

TARIFS 

2022/2023 

repas 1 enfant quotient inférieur 
à 800 

4 4,1 

repas 1 enfant quotient entre 
801 et 1200 

5,2 5,45 

repas 1 enfant entre 1201 et 
1800 

5,6 5,9 

repas 1 enfant superieur à 1801 5,6 6 

repas 2 enfants quotient 
inférieur à 800 

3,8 3,9 

repas 2 enfants quotient entre 
801 et 1200 

4,9 5,15 

repas 2 enfants entre 1201 et 
1800 

5,4 5,7 

repas 2 enfants supérieur à 1801 5,4 5,8 

repas 3 enfants quotient 
inférieur à 800 

3,6 3,7 

repas 3 enfants quotient entre 
801 et 1200 

4,7 4,95 

repas 3 enfants entre 1201 et 
1800 

5,2 5,5 

repas 3 enfants supérieur à 1801 5,2 5,6 

      

 

 

Concernant les tarifs de la garderie,  

Après avoir pris connaissance des nouveaux 

tarifs proposés, Le conseil municipal  

1/ ADOPTE la création d’une nouvelle tranche 

de quotient familial ;  

2/ ADOPTE l’augmentation des prix de deux 

euros comme suit : 

Tarif garderie (€) par mois et par enfant  
Selon le nombre d’enfants d’une même 

famille utilisant le service 

QF 1 enfant 2 enfants 
A partir de 
3 enfants 

< 800 30 27,5 25 

801 ≤ QF 
≤ 1200 

38,5 36 33,5 

    

1201 à 
1800 

40 38,5 36 

1801 et + 42 40,5 38 

 

Après en avoir délibéré, le conseil municipal 

APPROUVE avec 15 voix Pour, le nouveau 

règlement. 

3/ Vercors restauration : augmentation 
des tarifs : Approbation des nouveaux 
tarifs pour les scolaire et PA 
Vercors restauration se dirige vers une 

augmentation « limitée » de 17% du prix du 

repas. Cette augmentation ne prend en compte 

que l’augmentation des matières premières 

déjà réalisée. Après en avoir délibéré, le conseil 

municipal DECIDE d’acter l’augmentation 

prévue Vercors Restauration et de conserver 

les tarifs appliqués par la commune aux 

portages des Personnes Agées (PA) en fonction 

de l’évolution des tarifs e Vercors Restauration.  

 

 

 

 

 

 

 

 


